



## Mountainbiketour auf den Gaisberg (7.10.2014)



Ziel gemeinsam erreicht

### Ziel gemeinsam erreicht

Mein Schulfreund Dieter und ich radelten am 7.10.2014 vom Fuss des Gaisbergs auf der Asphaltstrasse bis zur Spitze wo wir eine traumhafte Aussicht auf das Salzburgerland hatten. Bei den beiden Gasthöfen sonnten sich die Wanderer und Radler in der Herbst-Nachmittagssonne. Nach einer kurzen Fotopause ging`s wieder talwärts ungefähr bis zur Mitte zum Gasthof Mitteregg - <https://www.zum-kasnockwirt.at> auf traumhafte Kasnock`n und ein gutes Weißbier. Hier gibt`s übrigens die Kasnock`n, die echt super schmecken, in mehreren Geschmacksvariationen (Normal, mit Speck und Knoblauch, mit Chili, mit Pinzgauer-Käse). Diese Tour werden wir bald wieder mal wiederholen.



Blick rauf zum Sendemasten



Blick runter nach Salzburg

---

**Amicas Online Serviceportal "Husch"**

Visioniere Dein ideales Leben und dann REALISIERE DEINE IDEALE LEBENSVISION Schritt für Schritt mit System durch einen persönlichen LEBENSPLAN

husch - [www.husch.at](http://www.husch.at) - Ein Service von Amicas Online u. Amicas Wirtschaftsbilanz, Flurgasse 12, A-4844 Regau, Tel u. Fax: 0043-7672-22204, Infohotline: 0043-664-4011351, office@amicas.at - [www.amicas.at](http://www.amicas.at) - [www.vorsorgeplan.at](http://www.vorsorgeplan.at) - [www.wirtschaftsbilanz.at](http://www.wirtschaftsbilanz.at)